

CLUBES

El fondo árabe Infinity toma el control del Córdoba CF con la compra de su unidad productiva

El club blanquiverde asegura que la entrada de la firma, que aportará más de tres millones de euros, “garantiza la estabilidad y el futuro de la entidad cordobesista”.

Palco23
6 dic 2019 - 13:03

El fondo de inversión Infinity compra la unidad productiva del Córdoba CF. Este movimiento le dará el control del club, que en las últimas semanas ha estado gestionado por la Justicia después de la acusación penal a su presidente y hasta ahora dueño, Jesús León. Se desconoce el importe por el que se ha firmado la operación, pero el juez pidió al menos 3,25 millones de euros por la unidad productiva.

La entidad blanquiverde asegura que este movimiento “garantiza la estabilidad y el futuro” del club, ahora liderado por Javier González, máximo responsable. Le acompañan en el nuevo equipo directivo Jesús Coca, Antonio Palacios, Miguel Gómez Huertas y Adrián Fernández Romero.

“Seguiremos compitiendo bajo el nombre de Córdoba CF SAD, aplazando a la próxima temporada la participación con la nueva sociedad”, ha comunicado la organización. Los nuevos gestores pondrán “al día a los trabajadores del club”, para luego “ponerse en manos de la dirección deportiva para poder apuntalar el plantel y poder aspirar a lo máximo en el apartado deportivo, con una mirada puesta en la cantera, que está llamada a desempeñar un papel protagonista en el club”, ha añadido la entidad a través de un comunicado.

Además de los 3,25 millones de euros que exigía el juez para firmar la venta de la unidad productiva, se calcula que serán necesarios dos millones más para poder completar 2019-2020 sin sobresaltos. Es el agujero dejado por Jesús León, máximo accionista de la entidad hasta hace unas semanas, cuando fue revocado del cargo tras ser acusado de delitos por apropiación indebida, administración desleal, blanqueo de capitales y corrupción entre particulares. Ante esa situación, la Justicia tomó el control de la entidad.

Jesús León se hizo con el control del club en diciembre de 2017, cuando compró el 98,8% de las acciones al anterior propietario, Carlos González, por 9,5 millones de euros. El proyecto se mantuvo estable mientras el Córdoba CF aguantó en LaLiga SmartBank, y de hecho cerró 2017-2018 con un beneficio de 139.000 euros tras una campaña en la que generó unos ingresos de 17,73 millones de euros. Sin embargo, el descenso a Segunda B aceleró los problemas de gestión que han acabado con el club en los juzgados.